



AVIS PUBLIC

CALENDRIER DES SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL

Selon l'article 148 du Code municipal du Québec, un calendrier des séances ordinaires du conseil municipal de Sheenboro pour l'année 2020 doit être adopté et publié. Les réunions ordinaires sont tenues dans la salle du conseil et prévues pour les premiers lundis du mois à 19h30, sauf pour les journées de congé où alors elles sont reportées au lundi suivant.

6 janvier	3 février	2 mars	6 avril	4 mai	1 juin
6 juillet	10 août	14 septembre	5 octobre	2 novembre	
7 décembre					

Donné ce 5 décembre 2019 par Éline Déry - Directrice générale

Copie certifiée de la publication; Certifiée par Éline Déry - Directrice générale ce 5 décembre 2019



PUBLIC NOTICE
MUNICIPAL COUNCIL REGULAR MEETINGS CALENDAR

According to the Article 148 of the Municipal Code of Quebec, a calendar of the Sheenboro municipal council regular meetings for 2020 must be adopted and published. The regular meetings are scheduled to be every Monday of the month at 7:30 PM in the municipal hall except on holidays when it is reported to the next Monday.

January 6 th	February 3 th	March 2 nd	April 6 th	May 4 th
June 1 st	July 6 th	August 10 th	September 14 th	
October 5 th	November 2 nd	December 7 th		

Given this December 5th 2019 by Éline Déry - Director General

Certified copy of the publication; Certified by Éline Déry - Director General this December 5th, 2019
